



～学校だより～

野方っ子 7月号

大崎町立野方小学校 令和6年7月12日発行

1学期の学びや生活を生かした夏休みに

校長 草野 貴亮

1～4年生74日、5・6年生73日（宿泊学習、修学旅行の休養措置日のため、4年生以下より1日減）にわたる1学期が間もなく終了します。まずはこれまで大きな事故やけがもなく、全員が1学期の終業式を迎えることができそうで、ホッとしています。

1学期を振り返ると、入学式では新入生入場直後に地震が発生し、会場の外に全員が避難し、しばらく経ってから式を再開するということになりました。学校は子供たちが安心・安全に生活できる場でなければなりません。そのために1学期には、交通安全教室をはじめ不審者対応訓練、緊急時下校訓練、着衣水泳等を実施しました。2学期以降も地震・火災を想定した避難訓練等を計画的に実施し、「自分の身を自分で守る。」ことができるよう指導してまいります。

学習では、どの学級でも新たな学年の学習内容に一生懸命取り組む姿が見られました。5月末には、町教育委員会の学校訪問が行われたのですが、授業参観をされた方々から「子供たちが明るくのびのびと活発に意見を出していた。」「担任の先生方と子供たちの関係の良さが感じられた。」など、子供たちや先生方へのお褒めの言葉も多くいただきました。本校では、「学習指導の改善と学力の向上」を最重要課題に設定し、取り組んでいます。これからも子供たちが主体的に学びに向かい、個々の力を伸ばせるよう指導してまいります。

また、地域や保護者の皆様にも、野方クリーン作戦での御指導やPTA愛校作業、150周年記念事業の一環であるドローン撮影など、様々な御協力をいただきました。2学期以降は、運動会や150周年記念行事等で、さらに御協力をいただく予定です。引き続きよろしくお願いいたします。

さて、いよいよ子供たちが楽しみにしている44日間の夏休みが始まります。日中のほとんどを学校で過ごしていた子供たちは、地域や家庭で過ごす時間が多くなります。この期間に普段学校ではできない体験をしたり、家族とゆっくり過ごしたり、充実した毎日を過ごすことでしょう。しかし、生活リズムが乱れたり、学習への意欲が低下したりすることもあります。そうならないためにも「1学期の学びや生活」を生かした夏休みを過ごしてほしいと思います。

「学校がある日と同じように起きて、寝る。」「授業のように、家でも学習時間を決めて勉強に取り組む。」「登下校時のように、外出の際には安全には気を付けて行動する。」など、子供たちが1学期中にできていたことを夏休みも継続してほしいと思います。

一人一人が充実した楽しい夏休みを迎えられるよう、残りの1学期も努めてまいります。

《夏休みのきまり》

☆地域、御家庭でも御指導をお願いします。

遊びに行くときは午前10時から外出し、午後6時までにはお家に帰りつきましょう。
(午後5時45分に大崎町の放送があります。)



【8月の行事予定】

※行事は変更の可能性もあります。御了承ください。

6日(火)	PTA文化部緑陰読書 (10:00～10:30)	21日(水)	出校日(下校 9:45)
11日(日)	● 山の日	22日(木)	PTA空き瓶回収(～28日)
11日(日)	リフレッシュウィーク(～17日)	23日(金)	野方小親子読書の日
13日(火)	学校閉庁日(～16日)	25日(日)	第2回PTA愛校作業 6:30～8:30 ※予備日9月1日
		31日(土)	野方ふるさと祭り

8月13日(火)から16日(金)までは、学校閉庁日として学校が完全に閉まります。緊急時は、町教育委員会(476-1111)へ連絡してください。よろしくお願いいたします。

8月の生活目標	規則正しい生活をしよう。
8月の保健目標	夏休みは心も体も健康に過ごそう。(病気の治療に行こう。)
8月の読書目標	すきな本をたくさん読もう。

授業参観

6月14日(金)に、授業参観が実施されました。今年度、初めての授業参観となりましたが、1年生はたくさんの方に見守られながら、緊張した面持ちで授業に臨んでいました。電子黒板やタブレットなど、ICTを活用した授業も多く、学校の変化を感じられたことと思います。



学校保健委員会

6月14日(金)、日本赤十字社の方を講師にお招きして、心肺蘇生法講習会を実施しました。分かりやすく講義をしていただいた後、心肺蘇生法の実技講習を受けました。併せて、AEDの使い方についても教えていただきました。万が一の時に備えて、大切なことを教わる貴重な機会となりました。



PTA文化部による読み聞かせ

6月17日(月)に、PTA文化部による本の読み聞かせが行われました。文化部の保護者の方に来ていただき、上学年、下学年に分かれて、読み聞かせをしていただきました。子供たちは、大型絵本などの読み聞かせに、熱心に聞き入っていました。

本に親しむよい活動となりました。御協力くださった文化部の皆様、ありがとうございました。



引き渡し訓練

6月8日(土)、大雨のため、児童を安全に下校させることが困難な状況になった場合を想定して、引き渡し訓練を実施しました。安心・安全メールを受信後、迎えに来てくれた保護者へ手順を確認しながら、実際に児童の引き渡しを行いました。車の移動等についても皆様の御協力のおかげで、無事に訓練を終えることができました。



空き瓶回収御協力をお願い

8月22日(木)から28日(水)まで、PTA空き瓶回収を予定しています。御協力いただける方は、1升瓶(茶色と緑色の2種類)、ビール瓶(大・中)を体育館前トイレの屋根の下(校舎の横)までお持ちください。なお、透明な瓶や汚れのひどい瓶は、回収できませんので、御了承ください。御協力、よろしくお願いいたします。

ありがとうございます

7月5日(金)に「社会を明るくする運動」強化月間の告知で保護司や人権擁護員の方々に、雑巾やポケットティッシュを贈呈していただきました。犯罪や非行のない明るい社会になるように、子供たちも理解してくれたらと思います。ありがとうございました。

野方小学校 創立150周年記念事業だより

創立150周年記念事業実行委員会では、記念式典や記念誌作成などを企画し、準備を進めています。これらの記念事業の推進につきまして、多くの方々に寄付をお願いしています。寄付の方法等につきましては、本校ホームページを参照してください。御協力、よろしくお願いいたします。



野方小HP